



LUDWIG-
MAXIMILIANS-
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN

KOMMUNIKATION & PRESSE



Nutzungsbedingungen für die Verwendung von Fotos der Pressestelle der Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) München

Conditions for the Use of Photographic Images of Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) Munich

1. Die Verwendung des von der LMU München zur Verfügung gestellten Bildmaterials ist nur im Rahmen der vorliegenden Nutzungsbedingungen oder in begründeten Ausnahmefällen mit der ausdrücklichen schriftlichen Erlaubnis der LMU München zulässig.
The use of photographs and other visuals provided by LMU Munich is permissible only under the conditions, and within the terms, specified below or, in exceptional and duly substantiated cases, upon receipt of explicit written consent from LMU Munich.
2. Bildmaterial wird von der LMU München kostenlos zur Verfügung gestellt. Die Verwendung darf nur zu Presse Zwecken im Rahmen einer Berichterstattung über die LMU München erfolgen, als Bildquelle ist „LMU“ anzugeben. Abweichende Quellenangaben werden gesondert mitgeteilt.
LMU Munich makes photographic images available free of charge subject to the condition that they be used solely in the context of press reports relating to LMU Munich. Unless otherwise specified, the source of the image(s) should be indicated as “LMU”.
3. Eine Weitergabe von Bildmaterial an Dritte ist unzulässig. Dritte sind mit dem Hinweis an die LMU zu verweisen, dass die Bilder von dieser kostenlos bezogen werden können.
Images may not be passed on to third parties. Any such interested parties should be referred to LMU Munich and informed that the material is available without cost from this source.
4. Bei einer Veröffentlichung von Bildmaterial in Druckerzeugnissen ist der LMU ein kostenloses Belegexemplar mit der Erlaubnis zu überlassen, dieses für Dokumentations- und Präsentationszweck kostenlos und unbegrenzt zu vervielfältigen und zu verteilen.
Bei einer digitalen Veröffentlichung von Bildmaterial ist der LMU die Internetadresse oder das elektronische Dokument mit derselben Verwendungserlaubnis wie bei Druckerzeugnissen zur Verfügung zu stellen.
If images are to be published in print media, a free specimen copy shall be supplied to LMU Munich, together with permission for its unrestricted reproduction - at no charge - and distribution for documentation and presentation purposes.
If publication of images in digital form is envisaged, the corresponding internet address or the electronic document shall be made available to LMU Munich, together with permission for its further use as specified above for printed matter.
5. Das Bildmaterial darf nicht für gewerbliche Zwecke, insbesondere nicht zu Werbezwecken, verwendet werden. Es darf nicht in oder in Zusammenhang mit diffamierendem, extremistischem, pornographischem oder anderweitig anstößigem Material verwendet werden.
The imagery provided may not be used for commercial, in particular for advertising, purposes. Furthermore, use of such imagery in the context of, or in association with, defamatory, extremist, pornographic or otherwise offensive, material is prohibited.
6. Die LMU behält sich das Recht vor, jegliche gewährten Nutzungsrechte jederzeit mit sofortiger Wirkung zu widerrufen, wenn die Nutzung nicht in Übereinstimmung mit diesen Nutzungsbedingungen erfolgt, in schwerwiegenden Fällen auch unter Verzicht auf eine vorherige Beanstandung.
In the event that the material provided is used in a manner which violates the terms set out herein, LMU Munich reserves the right to revoke, with immediate effect and, in particularly serious cases, without prior notice or protest, all rights of use previously granted.